



HERZLICH WILLKOMMEN

Liebe Gäste

Mit viel Schwung und Elan sind wir ins neue Jahr gestartet.

Unserem Konzept bleiben wir treu und setzen weiterhin auf abwechslungsreiche, saisonale Kreationen mit frischen Zutaten von bester Qualität aus unserer Küche und einem freundlichen, zuvorkommenden Service, der Sie in unserem Wohlfühlambiente verwöhnt.

Wir wünschen Ihnen im 2026 von Herzen viel Glück, gute Gesundheit und viele spannende Momente.

Ihre Gastgeber
Anita & Andreas Häberling
mit dem ganzen Weingarten-Team

Vorschau auf unsere nächsten kulinarischen Höhepunkte:

Fr, 9. Januar
bis Mitte Februar



Mitte Februar bis
vor Ostern



Muscheln in Variationen

Wir werden für Sie wieder unser feinen Muschelspezialitäten zubereiten:

- Miesmuscheln "all'Italiano" in der Weisswein-Rahmsauce mit Gemüsewürfeli
- frische Austern "Creuse de Bretagne No. 2"
- Pizza, Risotto oder Spaghetti "Marinara"

Ein Muss für alle Muschel-Liebhaber

Asia-Inspirationen

Kulinarische Reise nach Indonesien & Thailand
Probieren Sie unsere hausgemachten «Popiah» (Frühlingsrollen), unser «Mah-Meh» mit Poulet oder das feine «Red Thai-Curry»